

# SENATOR

## Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Dialogis dan PAM Jalan Santai Memperingati Hari PGRI oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 27, 2023 - 11:06

**POLRES SUKABUMI**  
**AA DEDE PRESISI**

**LAPORAN KEGIATAN**

**GIAT PATROLI DIALOGIS DAN PAM JALAN SANTAI  
MEMPERINGATI HARI PGRI KEC SURADE**

*Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Dialogis dan PAM Jalan Santai Memperingati Hari PGRI oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Sukabumi, 27 November 2023 - Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH,

MM, melaporkan bahwa anggota Samapta Polsek Surade telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan PAM (Pengamanan) pada acara jalan santai memperingati Hari Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) di Kecamatan Surade. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 27 November 2023, dimulai pukul 07.00 WIB hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Surade.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Samapta Polsek Surade berinteraksi secara langsung dengan masyarakat sekitar, mengedepankan patroli dialogis sebagai bentuk upaya preventif terhadap segala bentuk gangguan Kamtibmas. Selain itu, mereka juga bertugas sebagai pengamanan pada acara jalan santai memperingati Hari PGRI di Kecamatan Surade.

Dalam kutipan yang disampaikan, Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH, MM, menyatakan, "Anggota Polsek Surade telah melaksanakan patroli dialogis dan tugas PAM dengan baik dalam rangka memperingati Hari PGRI di Kecamatan Surade. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Surade."

Ia juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan. Jika ada kejadian atau informasi yang memerlukan tindakan kepolisian, masyarakat diharapkan segera menghubungi Call Center 110," tambahnya.

Kegiatan patroli dialogis dan PAM ini menjadi contoh sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.